

¡Muchas gracias!

An te todo y sobre todo, muchas gracias a todos estos pacientes que con su generosidad han querido compartir con nosotros su experiencia con el Tolvaptán.

Es así, con la colaboración de todos y con las aportaciones personales que podremos seguir avanzando, y al mismo tiempo, conseguir esta complicidad tan necesaria en una Asociación como la nuestra en la que todos necesitamos de la complicidad de personas que, en este caso, han querido ofrecernos su experiencia personal con este medicamento que aporta esperanza para muchos pacientes con Poliquistosis Renal.

La Dra. Roser Torra nos informa, en su artículo, del proceso que se ha tenido que seguir hasta conseguir que el Tolvaptán pueda administrarse a los pacientes que son aptos para este tipo de tratamiento.

Hemos abierto una nueva sección, al principio de la revista, que le llamamos ASOCIACIÓN en la que vamos a incluir aquellos temas que no son estrictamente de medicina pero que seguro nos van a interesar a todos.

En este número incluimos un artículo sobre el Tolvaptán, la experiencia de diversos pacientes con este medicamento y un artículo que nos puede ayudar a cómo controlar nuestras emociones cuando las circunstancias no son como queríamos o como esperábamos.

“No podemos evitar las circunstancias adversas, pero sí podemos evitar que nos afecten negativamente”, dice Joan Baster en su artículo. En él encontraremos las claves para hacer que esto sea posible.

Recordaros que este año debemos renovar la junta de la Asociación y que todos los que actualmente formamos parte de ella y de la gestión, creemos que sería necesario que hubiera nuevas personas que se incorporaran a la junta y a la gestión. Personas que seguro aportarían nuevas ideas y conocimiento. ¡Estáis todos invitados!

Invitados también a asistir a la Asamblea que se celebra anualmente después de la Jornada. Y si no os fuera posible asistir, poneros en contacto con nosotros. Cualquier ayuda es bien recibida para que la Asociación pueda seguir ayudando e informando de los avances en el tratamiento de las enfermedades renales hereditarias.

Muchas gracias a todos y a los ponentes Dra. Judith Martins, Dra. Mercedes López, Dra. Ana Polo, Dr. Pedro Aljama y Roser Francisco por su generosa colaboración.

La Redacción